

Danrem 084/BJ Kunjungi Kampung Pancasila Di Wilayah Kodim 0826/Pamekasan

Makruf - PAMEKASAN.UPDATES.CO.ID

Sep 10, 2022 - 10:04





PAMEKASAN - Kunjungan Kerja ke Kodim 0826/Pamekasan Danrem 084/Bhaskara Jaya Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom., M.Si beserta istri dan rombongan mengunjungi Kampung Pancasila di Jl Sersan Mesrul Gg IV Kelurahan Gladak Anyar Kecamatan Pamekasan, Sabtu (10/09/2022).

Dalam kunjungannya ke Kampung Pancasila pada hari Jum'at 09/09/2022, Brigjen TNI Terry Tresna Purnama beserta Ny.Terry Tresna Purnama dan rombongan disambut langsung oleh Camat Kota Pamekasan Dr. Ahmat Kurniadi Suroso, S.Sos., M.si, beserta Lurah Gladak Anyar dan Perangkatnya dengan iringan musik tradisional Hol Daul, Tari Mak Rempong, dan Kesenian Hadrah.

Camat Kota Pamekasan Dr. Ahmat Kurniadi Suroso, S.Sos., M.Si dalam sambutannya mengucapkan selamat datang kepada Danrem 084/BJ beserta rombongan di Kampung Pancasila Kelurahan Gladak Anyar.

Lebih lanjut mengatakan bahwa, kegiatan sengaja dilaksanakan agar menambah motivasi masyarakat Kelurahan Gladak Anyar.

"Kegiatan sengaja dilaksanakan di tempat ini untuk menambah motivasi masyarakat bahwa kebersamaan dan kesatuan yang sudah kita bangun bersama bukan sesuatu yang tidak ada gunanya, tetapi itulah perekatnya kehidupan berbangsa dan bernegara," ucapnya.



Sementara itu Danrem 084/BJ Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom., M.Si menyampaikan bahwa, nilai-nilai pancasila harus terus ada dalam setiap kampung.

"Ini suatu hal yang sangat baik untuk mempersatukan kita, karena memang persatuan dan kesatuan kita ini tidak boleh tergoyahkan, karena pancasila merupakan landasan ideologi kita yang memang tidak tergoyahkan dan sampai kapanpun pancasila ini harus kita pertahankan," ucapnya.

Diakhir sambutannya Danrem mengucapkan terimakasih kepada Camat, Danramil dan Kapolsek Kota Pamekasan atas semua yang sudah dilaksanakan dalam penyambutan.

"Saya juga berpesan agar apa yg sudah dirintis sampai dengan sekarang yang ada di wilayah ini agar dilaksanakan dengan sebaik-baiknya dan dilanjutkan terus untuk kelancaran warga yang ada di wilayah ini," tutupnya. (makruf)